



Ante actual crisis en Medio Oriente: Vuelo FACH al Líbano, para evacuar chilenos, despegó con ayuda médica



CANCELLERÍA

Despegue del Boeing 767 de la FACH desde Santiago a Beirut.

RIENZI FRANCO

Mediante un comunicado, la Cancillería informó del despegue del avión FACH, Boeing 767, desde Santiago a Beirut, en un vuelo humanitario para evacuar a compatriotas residentes en el Líbano, ante la actual crisis en Medio Oriente.

Los “ministerios de Relaciones Exteriores y de Defensa Nacional, en coordinación con la Fuerza Aérea de Chile, informan que ayer, a las 13:31 horas, despegó desde Santiago con destino a Beirut el vuelo humanitario mandatado por el Presidente de la República, Gabriel Boric. El avión Boeing B-767 salió hacia el Líbano desde la Base Aérea Pudahuel de la FACH, con el objetivo de traer a nuestro país a connacionales afectados por el conflicto en la zona”, se indicó.

Además, la aeronave “lleva una carga de ayuda humanitaria, que considera aportes del Gobierno y de la comunidad libanesa en Chile, el que incluye medicamentos e insumos médicos, principalmente. En tanto, el número de pasajeros será informado una vez que se concrete el embarque de la misma durante las próximas horas”.